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Objet Date / Heure / Lieu Auteur 

Séance ordinaire 23.09.2023 à 16h00 – ASPICOSS  PhR 

Participants : Liste de présence annexée Distribution 

    Aux membres du club 
 

N° Thème(s) de l'ordre du jour  Resp.+Délai 

a Signature de la liste des présences et nomination des scrutateurs 

La séance est ouverte à 16h08. La Présidente remercie les membres pour leur 

flexibilité du changement d’horaire, statutairement correct vu qu’elle a été repoussée 

d’une heure, et de leur présence. 

La liste de présence circule dans les rangs pour signature (annexée au présent PV). 

Les scrutateurs sont désignés : Noémie LINIGER et Justine MARGUERON. 

La Présidente salue la présence de M. Jean-Claude CHALET, le représentant des 

autorités en tant que Municipal de la Commune de Cossonay. A noter qu’il est 

également ancien président du club et membre d’honneur.  

Il y a 41 membres présents à cette assemblée générale (AG). 

 

 

 

 

b Lecture du procès-verbal (sur demande de l’assemblée générale) 

La lecture du PV n’est pas demandée. 

Le PV est approuvé à l’unanimité des membres présents. 

 

 

 

 

c Lecture et approbation des rapports annuels : 

De la présidente 

Bonjour à tous et bienvenu pour cette assemblée, 

Une 2e année de présidence pour ma part et encore un joli taux de participation, en 
sachant que la première ligue joue à Neuchâtel cet après-midi et les joueuses n’ont 
donc pas pu être présente. Il est clair que le programme proposé est alléchant et 
démontre bien que le travail du comité porte ses fruits. Je tiens donc à remercier 
tous les membres ici présents car vous le savez, cette AG qui a lieu chaque année 
est indispensable au bon fonctionnement de notre club. Aidez-nous à faire venir un 
maximum de monde.  

Petite rétrospective de l’année écoulée.  

La saison 2022-2023 s’est déroulée disons presque de de manière routinière.  

Camp de Leysin : une fois de plus organisé de manière parfaite par la famille 
Rosset, un grand merci aux entraîneurs pour tout le job et Jérémie.  

AG 2022 : innovation... Que dire de la création d’un nouveau sport, l’aqua-volley qui 
est rendu possible grâce à cette magnifique piscine et surtout un record de 
participation avec 56 membres à l’AG. Notre pizzaïolo préféré nous aura sustenté 
jusqu’à tard dans la soirée.  

Une nouveauté lors des buvettes des double/triple matches, avec les saucissons et 
les pâtés qui ont permis d’étoffer l’offre de notre buvette qui est de plus en plus 
attractive et permet cette année d’obtenir de bons résultats, notamment également 
grâce au job de Pauline sur les réseaux sociaux. Nous avons encore de quoi nous 
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améliorer niveau pâtisseries et dates de péremptions. 

Tournoi de qualification aux Championnats Suisse : il a eu lieu le 4 décembre 2022. 
Tout s’est très bien passé.  

La fondue de soutien : elle a eu lieu le 31 mars 2023, cette année elle fût bien 
réussie, la clé.... chacun se débrouille !!! Une intervention hilarante et réussie de 
Robin CHESSEX, une tombola hyper alléchante, un karaoké qui une fois de plus 
nous fait découvrir de nouveaux talents. Un bar parfaitement géré par la F3 et tout 
ça nous donne un magnifique bénéfice cette année empêchant une perte 
monstrueuse.  

La fin de la saison a été couronnée par notre retour en ligne nationale grâce à la 
promotion de notre 2e ligue, mais Christian vous parlera après.  

La journée des entraîneurs a eu lieu le 6 mai 2023 avec comme changement 
marquant l’arrêt de Mireille avec la responsabilité de la 2e/1re ligue après tant 
d’années... un gros changement de cap pour notre club et l’arrivée du nouvel 
entraîneur Nicolas Niederlander, actuellement à Neuchâtel pour une première 
victoire 1-3. Il sera parmi nous au souper.  

Sept séances de comité cette année d’environ quatre heures ?!? Le premier comité 
a eu lieu dans le caveau du trophée de la Venoge de La Chaux et la série s’est 
terminés autour d’un souper au Bamee Bar à Lausanne... J’essaie de vous 
chouchouter aussi souvent que possible mais aussi économiquement que 
nécessaire... Euh pour 2023-2024.  

Merci... Non le simple mot merci ne suffit pas... 

Christian, tes connaissances et tes qualités suffisent presque à combler les soucis 
de communication que nous avons... mais petit à petit nous nous améliorons.  

Philippe, bravo pour toute la gestion administrative et informatique avec une 
précision digne d’un horloger de la Vallée de Joux.  

Loïc, qui grâce à sa motivation, sa jeunesse, son humour et son grand 
professionnalisme me permet de garder le sourire et presque mon calme lors de nos 
comités.  

Florence, tu n’as peur de rien. Une grossesse, un congé mat, un petit bout de 3 
mois, rien ne t’arrête. Merci d’avoir tenus tes fonctions sans même un mois de répit. 
Ce n’est clairement pas donné à tout le monde et le club te remercie et tenait 
également à fêter dignement l’arrivée de Sam. BRAVO et toutes nos félicitations.  

Pauline (au match avec la 1re ligue), quel job cette année, quelle envie de bien faire. 
Merci de m’avoir démontré qu’à 32 ans on est déjà dépassé par les technologies. Tu 
fais grandir l’image du club sur les réseaux sociaux et la progression est 
impressionnante. Un grand BRAVO. De plus, c’est très important pour moi, pour le 
club d’avoir des jeunes aussi motivés et responsables pour s’impliquer dans un 
comité.  

Fiona, cette année, pour de très belles raisons personnelles tu quittes notre comité 
après plus de... Et bien grâce à nos archives, sache que tu as débuté à la tête des 
marquages la saison 2013-2014, soit il y a 10 ans. Merci pour le job effectués 
pendant toutes ces saisons.  

Jérémie à l’arbitrage, bravo pour le job et surtout un immense merci pour tes coups 
de main, le soutien à Fiona, l’entraînement du jeudi et ceux à Leysin, la journée 
entraîneurs etc. etc. Tu es clairement une référence et une immense plus-value pour 
notre club.  

Fabienne, soutien mental, soutien humoristique et pour tes coups de main et surtout 
pour recadrer Christian quand il faut.  
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Et du coup bienvenue à Isabelle, merci de t’impliquer, de donner de ton temps à 
notre club. C’est très touchant pour nous de voir ces jeunes s’impliquer au sein de 
notre comité ou en tant qu’entraîneur. Merci, car c’est exactement ce genre d’attitude 
qui me pousse à continuer et à tenir.  

Et dans cette continuité je tiens à saluer et remercier Noa CLIVAZ qui est notre 
photographe attitrée et nous fait du formidable job.  

Pour la saison à venir que dire.... Le 1er avril 2023, je me suis dit : « plus jamais une 
fondue à 15 jours d’un mariage ! » En théorie ça ne va plus jamais arrivé sauf que... 
La fondue 2024 à lieu 4 jours avant le terme de MA grossesse... 

Donc plus que jamais, je, nous comptons sur votre soutien à TOUS ! 

Merci pour votre attention. 

 

Du responsable technique 

Nous avons enfin pu vivre une saison normale après vous savez quoi. Du coup, un 
seul et unique classement par équipe, dans l’ordre de leur survenance 

• F2 : 1re donc championnes vaudoises et promotion en 1re ligue nationale ainsi 
qu’une demi-finale en coupe vaudoise. En match aujourd’hui à Neuchâtel 
gagné 1-3. 

• F3 : 7e avec maintien en F3, l’objectif atteint vu que dès le 8e place c’était le 
relégation. Toujours dirigée par Fiona, cette dernière sera remplacée en 
cours de saison et nous cherchons qqn pour lui succéder dès novembre 
idéalement. 

• M23 : 4e sur 10, une belle performance grâce à Yannick. Jovenie NGONZO 
s’occupe désormais de cette équipe. 

• M19F1 : 5e sur 6, mais devant Cheseaux ! Elle est reprise par Bruno. 

• M17 : 7e sur 12 équipes. Elles ont gagné le groupe « Faible ». Cette équipe 
devient une M19 et une nouvelle M17 a été créé. Elle est entraînée par 
Sasha. Bruno s’occupe également d’une seconde équipe M17 qui vient d’être 
créée. 

• M13 : pas de classement, mais beaucoup de plaisir et cette saison plus de 
blocage de ballon. 

• M20G : cette nouvelle équipe garçons termine dernière, mais avec une belle 
progression au fur et à mesure de l’avancée de la saison. 

• Les Dinos : deux équipes dont l’historique s’est battue jusqu’au bout, mais la 
relégation, n’a pas pu être évitée. La seconde à tout perdu au 1er tour, puis 
quasi tout gagné au second, le volley rentre ! Cette saison, qu’une seule 
équipe… 

• Il y a également plusieurs écoles de volley qui cartonnes. 

• Création également d’un Kids Volley (5-9 ans) avec Leïla CHAIGNAT. Déjà 9 
joueuses à Morges avec un beau mélange de nationalités. 

Au niveau des entraîneurs, rappelons que ce sont des personnes excessivement 
importantes. La première commande de licence dans Volley Manager n’est pas 
simple, et ensuite, une fois le processus effectué, il est nécessaire d’attribuer chacun 
à la bonne équipe. Il faut ensuite créé la liste d’effectif que chaque entraîneur doit 
faire à chaque matches pour que les arbitres valident ensuite le tout. Nous avons 
deux nouvelles qui se forment J+S ainsi que Sasha. S’il certains veulent effectuer la 
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formation, c’est une très belle expérience qui est financée par le club.  

 

Du responsable des arbitrages et marquages 

Fiona remercie les marqueur pour le travail effectuée. L’insertion de tout les 
marqueurs dans VolleyManager n’a pas été simple, mais on y est arrivé. Un cours 
en ligne sera donné, il faudra s’annoncer ! 

Christian rappelle que nous avons un gros besoin d’arbitres. C’est très important, le 
cours se fait en ligne, puis Christian fait passer un oral avant de passer à la pratique. 
Le fait d’être arbitre est un gros plus pour être joueur, aussi pour se rendre compte 
de la complexité du poste. A noter que les fonctions de certains au sein d’SVRV 
enlève des arbitrages au club et d’arbitrer rapporte des sous. Il est nécessaire de ne 
pas être susceptible.  

 

Quelques mots de notre webmaster et responsable communication 

Bonjour à tous et merci à tous d'être venu aujourd'hui. Je suis le 0,5 de l'assemblée 

même si j'aurais beaucoup aimé être là, mais ne vous en faites pas je serais de la 

partie pour tout le reste de la journée! 

Cela fait un an maintenant que je fais partie du comité et je suis très heureuse de 

pouvoir aider le club. 

Etant Webmaster, je m'occupe principalement du site Internet ainsi que de la gestion 

des réseaux sociaux. On a eu une belle ascendance de ce côté-là, avec des retours 

très positifs. Nos posts réguliers, surtout sur les annonces de matches, amènent 

souvent du public et de la bonne humeur ! Si vous avez des recommandations ou 

des requêtes, je suis toujours disponible, n'hésitez pas, je suis ouverte à tout ! Merci 

également à Noa Clivaz qui m'a beaucoup aidé cette année pour les magnifiques 

photos que vous avez pu voir passer lors de matchs de championnats mais aussi 

lors des qualifications aux championnats suisses ! 

Alors si vous avez un compte instagram ou facebook oubliez pas d'aller faire un tour 
sur les comptes du VBC Cossonay pour nous donner plus de visibilité et de pouvoir 
partager nos annonces avec vos proches ! Et à tout à l’heure. 

 

Du caissier 

Présentation du bilan 
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Présentation du compte de résultats 
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Suite à la présentation des comptes, la discussion est ouverte. 

– Yannick demande si les coûts du camp de Leysin devrait être subventionnée 
par le club ? La discussion aura lieu au budget. 

– La subvention de la Commune de Morges est d’un peu plus de CHF 
8’000.00, donc un soutien important permettant de payer les salles là-bas. 

– Nous faisons un bon chiffre sur la fondue, moins que l’année dernière (pas de 
facturation totale du fromage en 2022). Avec un humoriste en plus, c’est donc 
une magnifique édition. 

 

Les comptes n’amenant pas d’autres questions, il s’agit de passer au rapport des 
vérificateurs des comptes.  
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Des vérificateurs des comptes  

En l’absence des vérificateurs des comptes, Isabelle CORTHAY lit le rapport des 
vérificateurs aux comptes pour l’exercice 2022-2023. 

 

 

 

 

d Décharge au comité, vérificateurs de comptes 

L’assemblée accepte à l’unanimité de donner décharge au comité ainsi qu’aux 

vérificateurs de comptes. 

 

AG 

 

 

e Admissions, démissions 

Il y a tout au long de la saison des arrivées et départs qu’il est superflu de tous lister 

ici. Le secrétariat assure le suivi au quotidien, en collaboration avec les 

responsables d’équipe et le caissier. Le comité rappel pour que les personnes qui 

désirent quitter le club annoncent leur démission. 

A relever Irène CHAPALAY, née RUPP, qui devient membre passive. 

 

 

CT 

f Révision des statuts 

La proposition de révision des statuts a été envoyée avec la convocation à l’AG. Il 
s’agit là d’une obligation de Swiss Volley de par Swiss Olypic d’intégrer, pour toute 
équipe de niveau national, des points sur l’éthique sportive. De ce fait, l’article 4 a 
été ajouté, en modifiant le titre du chapitre I. La lecture du nouvel article n’est pas 
demandée. 

 
 

CT 

 

CT 
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Art. 4 

1 Le VBC Cossonay s’engage pour un sport propre, respectueux, fair-play et 

performant. Il applique ces valeurs en faisant preuve de respect envers les autres et 

en agissant et communiquant de manière transparente. Il en va de même de ses 

organes et de ses membres. Le VBC Cossonay reconnaît l’actuelle Charte d’éthique 

du sport suisse et en diffuse les principes au sein de ses membres. 

2 Swiss Volley ses organisations membres, directes et indirectes, et toutes les 

personnes citées à la page 4 (« Champ d’application personnel ») des Statuts 

concernant le dopage de Swiss Olympic (« Statuts concernant le dopage ») et à 

l’article 1.1 alinéa 4 des Statuts en matière d’éthique pour le sport suisse (« Statuts 

en matière d’éthique ») sont assujetties au Statut concernant le dopage et aux 

Statuts en matière d’éthique. Le VBC Cossonay s’assure que toutes ces personnes, 

dans la mesure où elles font partie du VBC Cossonay ou peuvent lui être affiliées, 

reconnaissent et respectent les Statuts concernant le dopage et les Statuts en 

matière d’éthique. 

3 Les violations présumées des Statuts concernant le dopage et des Statuts en 
matière d’éthique font l’objet d’une enquête de Swiss Sport Integrity. La Chambre 
disciplinaire du sport suisse (ci-après « la chambre disciplinaire ») est compétente 
pour juger et sanctionner les violations constatées des Statuts concernant le dopage 
et des Statuts en matière d’éthique. La chambre disciplinaire applique ses règles de 
procédure. Les décisions de la chambre disciplinaire peuvent être contestées devant 
le Tribunal Arbitral du Sport (TAS) à Lausanne, à l’exclusion des tribunaux 
ordinaires, dans un délai de 21 jours à compter de la réception de la décision 
motivée. 

Les articles suivants sont de ce fait renumérotés et les disposition finales (nouvel 
article 29, modifiées avec la date du jour, pour autant que l’AG accepte ces 
nouveaux statuts. 

La discussion est ouverte au sujet de la proposition de révision des statuts. 

- Yannick demande quelles sont les processus internes en cas de problème 
comme dans le monde de la gymnastique. Céline répond que les 
informations sont dans le cahier de charges des entraîneurs (aussi 
sensibilisés dans leur formation J+S) et un rappel sera effectué dans le 
groupe des entraîneurs ainsi que sur le site Internet. Le comité est à 
disposition pour la signalisation de tout cas. 

Il n’y a pas d’autre question. 

La discussion étant close, les nouveaux statuts sont soumis au vote. 

La révision des statuts est acceptée à l’unanimité de membres présents.  

 

SW 

 

FMR 

 

PhR 

 

 

g Élection du président et du comité. 

Pour rappel, tous les postes au comité sont disponibles si qqn le souhaite et c’est le 
moment de s’annoncer. 

Le comité vous propose la composition suivante : 

• Présidente : Céline MARON (née TEUSCHER) 

• Vice-président et responsable technique : Christian ROSSET 

• Caissier : Loïc DENEREAZ 
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• Secrétaire : Philippe RUPP 

• Responsable matériel : Florence CHRISTINAT 

• Responsable des marqueurs : Isabelle CORTHAY, qui remplace Fiona 
GREMAUD attendant un heureux événement. 

• Responsable des arbitres : Jérémie ROSSET 

• Responsable communication, médias et web : Pauline ZIPPO 

• Membre : Fabienne MAGNENAT-ROSSET 

Le comité tel que présenté est élu à l’unanimité et par acclamation. 

  

h Election de deux vérificateurs de comptes et d’un suppléant. 

Stéphanie RICHOZ ayant œuvré deux saisons, il est proposé que Valérie 
SCHAERER passe 1re vérificatrice des comptes et que Jean-Jacques RAPIN passe 
2e vérificateur.  

Il faut donc nommer un·e suppléant·e en la personne de Sabine KOENIG BESSI. 

 

 

i Lecture et approbation du budget 2023-2024, fixation des finances d’entrées et 
des cotisations. 
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Le budget est soumis à discussion. 

– Mireille demande s’il y a des subventions du Fonds du Sport Vaudois pour la 
1re ligue. Malheureusement, ce n’est le cas que depuis la LNB. 

– L’expérience du tournoi 3v3 ne s’est pas bien passée. Du coup, d’autres 
solutions de rentrées sont recherchées.  

– Les amendes ne sont pas budgétées. 

– Le camp de Leysin n’étant pas ouvert à tout le monde. Yannick soulève que 
du coup il n’est pas équitable entre les membres. Céline répond que le camp 
de jour n’a pas suscité d’intérêt, un camp sur la méditerranée a eu lieu en 
juillet et celui de Leysin sous la forme d’un un camp de club était une 
demande des entraîneurs et le fait qu’il y avait trop d’inscriptions par le 
passé. Le comité va néanmoins revoir sa copie sur ce dernier. A noter que le 
budget présenté couvre déjà le camp du week-end dernier. 

Aucune autre question n’est posée à ce stade. 

La discussion étant close, le budget est soumis à approbation. 

Le budget 2023-2024 tel que présenté est accepté à l’unanimité. 

En ce qui concerne la fixation des cotisations, il est proposé de les augmenter de la 
manière suivante : 

• Equipe senior : de CHF 240.00 à CHF 250.00 

• Equipe M23, M20G : de CHF 190.00 à CHF 200.00 

• Equipe M19 : CHF 170.00 à CHF 200.00 

• Equipe M17, M15 : CHF 170.00 à CHF 180.00 

• Equipe M11, M13, école de volley et volley détente : de CHF 120.00 à 
CHF 150.00 

Ces cotisations restent très basses en comparaison avec d’autres sports ainsi qu’au 
sein d’SVRV. Pour rappel, les licences ne sont pas du ressort du club, le montant est 
directement reversé à Swiss Volley. 

Les raisons en sont que depuis plusieurs années, le club a puisé dans les réserves 
au lieu d’adapter le montant, et les coûts augmentent. Nous sommes également 
généreux avec les entraîneurs. Le club fait également un dégrèvement familial et 
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aide si quelqu’un est en difficultés financières. 

Les nouvelles cotisations sont soumises au vote.  

Elles sont acceptées à la majorité, deux avis contraires et quatre abstentions. 

 

j Camp de Leysin 

Le camp de Leysin a eu lieu, comme d’habitude, sur le week-end du Jeun fédéral et 
a affiché une participation correcte (33 joueuses + 3.5 entraîneurs) en sachant qu’il a 
pris la forme d’un camp d’équipes. Une nouveauté dont le comité va rediscuter ! 
Merci aux entraîneurs et à la famille ROSSET avec une organisation au top. 

Le camp de jour la dernière semaine avant la rentrée scolaire n’a pas eu lieu, faute 
d’inscriptions. A voir si c’est renouvelé. 

 

 

k Propositions individuelles et divers 

Unique proposition n’est parvenue à la Présidente en amont. Nous passons donc en 
revue les divers du comité. 

 

Tournoi 3v3 

La première édition a eu lieu le samedi 24 juin. Merci à tous les bénévoles qui sont 
venu donner un coup de main pour les montages, démontages ainsi que la tenue 
des buvettes. Le bilan n’est pas à la hauteur du rendez-vous, il est fort probable que 
nous ne collaborions plus dans cet événement. 

 

Fondue 2024 

La fondue de soutien aura lieu le vendredi 22 mars 2024 à la CossAréna. Venez 
nombreuses et nombreux ! Le concept va changer et il sera communiqué 
prochainement. A voir au niveau de l’animation même si la karaoké et le bar sont à 
priori à garder. 

 

Buvette 

La buvette sera en place les vendredis où il y a été possible d’avoir trois matches le 
même soir, mais également des double des vendredis et samedis. Les essais 
concluants de la saison dernières nous encourage à continuer. Le projet de buvette 
fixe continue à avancer d’entente avec les autres sociétés locales et la Commune de 
Cossonay. 

 

Terrain de beach 

Une nouvelle rencontre avec la Municipalité de la Commune de Cossonay va avoir 
lieu début octobre en vue de la construction d’un terrain de beach-volley devant la 
piscine ASPICOSS. Il n’est pas simple de mettre sur pied ce genre de projets, 
surtout au niveau aménagement du territoire. Mais le tout avance et tout le comité 
garde bon espoir de le voir se réaliser. 

 

Pas d’autres divers et propositions individuelles. 
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Suite du programme 

17h30 Début du tournoi d’Aqua-Volley organisé par Fiona. 

17h30 Film “La méthode Williams” sur le grand écran de la piscine. 

19h30 Soirée rôti (merci François ZIPPO !) – gratin dauphinois (merci de tonton 
d’Siabelle !) – salades – desserts. 

Le tout vous est offert par le club et le bar est ouvert, mais à vos frais. IL y a 
néanmoins un frigo derrière la salle de conférence avec des boissons sans alcool 
gratuites. 

 

 L’Assemblée Générale est levée à 17h28.  

 

  Le Secrétaire du VBC Cossonay 

 

 

  Philippe RUPP 


